

長建協発第426号  
平成25年12月13日

## 会員各位

一般社団法人長崎県建設業協会  
会長 谷村 隆三  
【公印省略】

### 国土交通省 CIM制度検討会について

かねてより、本会業務運営等につきましては格別なるご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、国土交通省では、平成24年度よりCIM（別紙参照）の導入検討とモデル事業における試行を開始していますが、建設生産プロセス全体にCIMを導入するために現行の制度、基準等についての課題等を整理・検討し、その導入を促進することを目的として、同省内に標記検討会を設置しており、第4回会合が11月26日に開催され、全建より資料が送付されてまいりましたので、ご参考までお知らせ申し上げます。

なお、11月20日には関東地方整備局において、施工段階における第1号のCIM試行工事（一般土木C等級）が公告されており、今後、他の地方整備局におけるCIM試行工事の拡大、先導的導入促進に向けた検証等が予定されているとのことです。

追って、全建では、このような状況を踏まえ、同省に対し、適切な試行実施と慎重な導入検討並びに制度設計、各地方整備局単位での説明会の実施等について申し入れを行っておりますことを申し添えます。